



Umfrage BAWF 2017



Thomas Weber

Sehr geehrte Damen und Herren

Sie haben am **Baselbieter Arbeitsmarkt- und Wirtschaftsforum 2017 (BAWF)** teilgenommen, Sie erhalten diese Umfrage aber auch, wenn Sie nicht teilnehmen konnten. Für Ihr Interesse danken wir Ihnen hiermit ganz herzlich.

Gerne möchten wir Sie über die Bedeutung des technologischen Wandels für Sie und Ihre Unternehmung sowie über Ihren Eindruck der Veranstaltung befragen.

Als Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion des Kantons Basel-Landschaft wollen wir noch näher bei den **Baselbieter Unternehmen** sein und den technologischen Wandel, neue Arbeitsformen und Wirtschaftsentwicklungen (Industrie 4.0) mit Ihnen erörtern. Es geht darum, neue Technologien und die damit verbundenen Veränderungen auf die Arbeitnehmer, die Arbeitgeber, die Industrie sowie die Wirtschaft vertieft zu verstehen (in Dialog-Veranstaltungen im 2018).

Die nachfolgenden Fragen und Ihre Antworten helfen uns dabei, einen besseren Einblick in den Ist-Zustand und in die allgemeine Einschätzung der Technologielandschaft Baselland zu erhalten, um damit ein Lagebild zu skizzieren, woraus dann womöglich Massnahmen abgeleitet werden können. **Die Fragen nehmen 5 Minuten in Anspruch** – Merci für Ihre Zeit und Ihre Antworten!

Zur Umfrage BAWF 2017

Vielen Dank und freundliche Grüsse

Thomas Weber, Regierungsrat

Vorsteher Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion Basel-
Landschaft